

Lanal Tarempa Berhasil Sebagai Panitia Pengibaran Bendera 17 Agustus 2024

Suhendi - ANAMBAS.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 17, 2024 - 16:36



Kepulauan ANAMBAS, 17 Agustus 2024 - Berdasar hasil rapat Finalisasi Penyelenggaraan Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024 di Kabupaten Kepulauan Anambas di Kantor Bupati Kepulauan Anambas pada hari Senin tanggal 12 Agustus 2024 lalu, Lanal Tarempa mendapat kehormatan ditunjuk sebagai Panitia Penyelenggara

Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas.

Atas hasil rapat tersebut, Komandan Lanal Tarempa memerintahkan kepada segenap Perwira Stafnya untuk mempersiapkan segalanya baik personel, peralatan, peserta upacara, tempat upacara (lapangan) dan administrasi serta koordinasi agar pelaksanaan Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas berjalan dengan baik dan lancar.

"Sebuah kehormatan yang diberikan Pemerintah Daerah Kabupaten Kepulauan Anambas kepada Lanal Tarempa telah menyerahkan Kepanitiaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas tahun 2024 kali ini. Saya selaku pimpinan Lanal Tarempa menginstruksikan kepada Perwira Staf saya agar mempersiapkan dengan baik segala sesuatunya agar pelaksanaan Upacara berjalan dengan baik, aman dan sukses", ujar Danlanal Tarempa.

Setelah berbagai persiapan sebelumnya, panitia penyelenggara Lanal Tarempa melaksanakan Gladi Kotor pada H-3 serta Gladi Bersih pada H-2 di Lapangan Sulaiman Abdullah, Jalan Imam Bonjol, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan Anambas.

Pada pelaksanaannya, Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas hari ini Sabtu tanggal 17 Agustus 2024, Lanal Tarempa berhasil melaksanakan kegiatan tersebut dengan baik, aman dan lancar serta tidak di temukan kendala yang berarti.

Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., merasa bangga dan mengapresiasi kerja prajuritnya yang telah berhasil melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai Panitia Penyelenggara Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas tahun 2024 tanpa ada kendala dan accident.

"Saya merasa bangga dan mengapresiasi kerja segenap Prajurit Lanal Tarempa yang telah berhasil melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai Panitia Penyelenggara Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas tahun 2024 tanpa ada kendala dan accident. Semoga apa yang kita kerjakan menjadi catatan amal ibadah dan menjadi wujud loyalitas, dedikasi dan kecintaan kita kepada kehormatan Instansi kita Lanal Tarempa serta kepada Daerah, Bangsa dan Negara. Selamat memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun 2024. Merdeka!!!", ucap Letkol Laut (P) Ari Sukmana.

Sementara itu, Bupati Kepulauan Anambas H. Abdul Haris, S.H., M.H., mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Danlanal Tarempa beserta segenap Prajurit Lanal Tarempa atas sukses dan berhasilnya penyelenggaraan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada

Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas tahun 2024 kali ini.

Pelaksanaan Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan diikuti oleh TNI/Polri di wilayah Kepulauan Anambas, ASN dan PTT, Dishub, Basarnas, Satpol PP/Damkar, Kejaksaan, Imigrasi, Syahbandar, Bea Cukai, Ormas, Pelajar Tingkat SMA, SMP dan SD sederajat, Paduan Suara, Paskibraka Kabupaten Kepulauan Anambas. Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman dan lancar.

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)